

Hergiswil, 09.09.2025

Personalsituation 3./4. Klassen Schulische Heilpädagogik

Liebe Eltern, liebe Lernende, liebe Lehrpersonen der 3./4.

Im Juni informierten wir Sie darüber, dass aufgrund der verschärften Lage rund um den Lehrpersonenmangel keine schulische Heilpädagogin, kein schulischer Heilpädagoge für die 3./4. Klassen gefunden werden konnte. Aktuell decken die Lehrpersonen die integrierte Förderung und die integrierte Sonderschulung ab.

Es freut uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir mit Andrea Korner aus Ettiswil jemanden finden konnten, die als ausgebildete schulische Heilpädagogin das Stufenteam der 3./4. Klassen ab dem 15.09.2025 unterstützen wird.

Wir sind uns sicher, dass Andrea Korner mit ihrem fachlichen Hintergrund im Bereich der Heilpädagogik tatkräftig mithelfen wird und wir so eine bestmögliche Förderung der Lernenden gewährleisten können.

Wir danken für die Kenntnisnahme und wenn Sie Fragen haben, zögern Sie nicht, sich bei uns zu melden.

Freundliche Grüsse



Alexandra Wieser



Yvonne Mehr